

Prix International de Statistique

La Statistique a aussi son prix international, remis pour la première fois lors du congrès de Marrakech

Le prix International de Statistique est institué par la fondation du Prix International de Statistique regroupant cinq organisations statistiques de renommée mondiale à savoir l'Institut International de Statistiques, la Société Américaine de Statistique, l'Institut de Statistique Mathématique, la Société Internationale de Biométrie et la Société Royale de Statistique. Ce prix, considéré comme étant la plus haute distinction honorifique dans le domaine de la statistique, sera remis pour la première fois lors de la 61^{ème} session du congrès à Marrakech.

Lauréat du premier Prix International de Statistique

Le premier Prix International de Statistique a été attribué au Professeur David COX, éminent statisticien britannique sur ses travaux relatifs au modèle d'analyse des données de survie «Proportionel hasard model». La cérémonie officielle de remise du prix se tiendra le vendredi 21 Juillet 2017 à Marrakech.

D'autres prix seront également discernés

En plus du prix international de statistique, d'autres prix seront discernés à plusieurs statisticiens pour récompenser leurs travaux de recherche à savoir :

- le Prix de Karl Pearson pour la recherche statistique contemporaine;
- le Prix International Mahalanobis en statistique ;
- le Prix Jan Tinbergen ;
- le Prix ISI du Service.